

Erklärung

„Ich, Konrad Müller erkläre, dass ich die vorgelegte Dissertationsschrift mit dem Thema:

Die radikale Zystektomie beim Harnblasenkarzinom
Operationsverfahren, Komplikationen und Prognose

Intraperitoneale radikale Zystektomie versus
extraperitoneale radikale Zystektomie

Eine retrospektive Analyse

selbst verfasst und keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt, ohne die (unzulässige) Hilfe Dritter verfasst und auch in Teilen keine Kopien anderer Arbeiten dargestellt habe.“

Datum: 5. Dezember 2006

Unterschrift